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Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, no
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima nona SESSÃO ORDINÁRIA da quarta
Sessão Legislativa, da oitava Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Fabio Fallavena Ferreira e os
Vereadores: Rodrigo Semensatto de Lima, Alvício Souza da Silva, Laureni Garcia Pagini,
Marcos Cesar Garcia, Mateus de Lima Romeira, Jaire Varlei De Menezes Ferreira e
Luciano Oprach Kologeski. Havendo “quórum”, o Presidente Fabio, invocando a proteção
de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 38/24 previamente recebida pelos edis, foi
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou a leitura das correspondências.
RECEBIDAS DA PREFEITURA Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS Convite para
formatura curso advocácia. EXPEDIDAS A PREFEITURA OF. N° 051/24 enviando
proposições aprovadas. OF. Leg. N° 042/24 informando aprovação do Projeto de Lei n°
061/24. A seguir passou-se a leitura das proposições e projetos encaminhados a mesa. No
período do GRANDE EXPEDIENTE Não houve inscritos. Em COMUNICAÇÕES usou a
palavra o VEREADOR LUCIANO Cumprimento o Presidente da Casa os colegas
Vereadores, funcionários e pessoas presentes. Queria falar que essa semana estive
fazendo uma visita na oficina do Luciano, dando uma olhada nas coisas que estão lá para
arrumar, o motor da caçamba está bem novinho para colocar e ficar para o próximo
Prefeito. Falar que fico muito chateado com os nossos motoristas não cuidam dos veículos,
não cuidam o óleo e não apertam nenhum parafuso, tem muitos motoristas que não cuidam
dos veículos e só quebram as coisas e andam até se findar os ônibus, tem funcionários
que cuidam, mas muitos não cuidam. Vou estar fiscalizando e vendo se estão cuidando,
acho que os funcionários tem que ter mais cuidado com os bens públicos. ORDEM DO DIA:
DIÁRIA E RESSARCIMENTO DO VEREADOR LEANDRO. LÍDERES DE BANCADA:
falaram neste espaço o VEREADOR MARCOS Líder do MDB Saúdo presidente da casa,
vereadores, as pessoas que se encontram presentes. Gostaria de agradecer a todos que
apoiaram o evento da Paróquia, deixo o agradecimento especial as dez candidatas, suas
torcidas e as mais de 700 pessoas que estiveram no baile, realizando um baita evento com
um bom resultado. Parabenizo a rainha e as princesas que ganharam e irão representar a
nossa festa por toda a região, levando o nome nosso município. VEREADOR JAIRE
VARLEI Líder do PDT Cumprimento o presidente, os colegas Vereadores, pessoas
presentes, os funcionários que nos auxiliam. Na sessão passada não pude me fazer
presente, por motivo de saúde, mas graças a Deus agora já estou bem e já pude estar
presente hoje. Gostaria de parabenizar os organizadores do baile e das escolha das
soberanas, não pude me fazer presente, mas sei que estava muito bom. Vou deixar o
pedido que seja realizado a coleta de lixo, pois estiveram no Barão e não realizaram o
recolhimento em vários lugares, então peço que seja providenciado o quanto antes.
VEREADOR RODRIGO Líder do PL Saúdo presidente da casa, vereadores, as pessoas
que se encontram presentes e quem nos assistem através das redes sociais. Quero
parabenizar a nova diretoria da paróquia da igreja pela realização do belo evento da
escolha das soberanas, parabenizar também as candidatas e as três ganhadoras que irão
representar nossa festa da uva. Gostaria de passar o restante do tempo para o Kiko falar.
VEREADOR LUCIANO Gostaria de falar sobre o transporte da faculdade, que hoje não
está indo levar os alunos, mas já fui conversar com o Prefeito e ele prometeu que irá
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continuar com o transporte e logo terá novamente. Também sobre a empresa dos médicos,
que se essa continuar não atendendo bem os paciente que seja rescindido o contrato e
chamada a próxima empresa. PRESIDENTE FABIO Gostaria de parabenizar a igreja pela
realização do evento da escolha das soberanas e parabenizar também as meninas que
ganharam e irão representar a festa da uva, em especial minha filha.Nada mais havendo a
tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima
Sessão Ordinária, dia 09 de dezembro de 2024.

Sala de Sessões, 02 de dezembro de 2024.

FABIO FALLAVENA FERREIRA MATEUS DE LIMA ROMEIRA
Presidente 1°Secretário
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